## DAS BESTE ZUM SCHLUSS

## **Superlative** aus Österreichs Gemeinden

Österreichs Gemeinden können mit einer Vielzahl an Einzigartigkeiten aufwarten. Manche davon sind gar Europa- oder Weltrekorde.

Die 1000-jährige Eiche in Bad Blumau (Steiermark), genannt die "dicke Oachn", gilt als die älteste Eiche Europas. Sie steht am Bad Blumauer Rundwanderweg 3 zwischen Bierbaum an der Safen und Loimeth. Ihr Stammesum-Älteste fang beträgt Eiche gut 8,8 Meter, **Europas** ihr Kronendurchmesser 50 Meter. FOTO // Claus Ableiter CC BY 3.0

In der Gemeinde Brand stellten drei Vorarlberger 2021 einen Highline-Weltrekord auf. In 200 Metern Höhe balancierte das Trio 65 Meter weit auf einer Slackline, die zwischen zwei Seilbahn-Gondeln gespannt war.

Längste
Slackline
der Welt

FOTO // Bergbahnen Brandnertal / Michael Kreyer

Die günstigsten Baugrundstückpreise Österreichs gibt es in der Gemeinde Nikitsch im Burgenland. Im Zeitraum 2015–2021 kostete der Quadratmeter Baugrund im Schnitt 8,3 Euro. In keiner anderen Gemeinde liegt der Schnitt unter 10 Euro.



FOTO // Steindy CC BY-SA 4.0